

# THÉO POURCHAIRE UNE VICTOIRE MAGISTRALE AU CHAMPIONNAT D'EUROPE

Pourchaire 2017 - Communiqué de presse n°1 - Réalisé par Kartcom - contact@kartcom.com

THEOPOURCHAIRE.COM

**I**n'est encore âgé que de 13 ans et il a pourtant réussi un exploit en débutant le Championnat d'Europe OK par une incontestable victoire en Italie, au milieu des meilleurs pilotes de karting internationaux. Récemment intégré dans l'équipe de France Espoirs, Théo Pourchaire confirme son talent et ses ambitions au sein de l'équipe Kosmic Racing.

Triple Champion de France et 3e du Championnat du Monde OK-Junior en 2016, Théo Pourchaire aurait pu redoubler chez les Juniors. Mais le jeune Français a toujours réussi à grimper les échelons en collectant les succès. Il n'a pas donc pas manqué de saisir l'opportunité de pouvoir débiter en OK dès l'année de ses 14 ans. "J'avoue qu'il m'a impressionné depuis le début de la saison," avoue Olivier Maréchal, son team ma-

nager, qui a vu passer dans ses rangs de nombreux pilotes de talent. "Il est parvenu à monter sur la 3e marche du podium de la très relevée Winter Cup en février. On savait qu'il était très rapide, mais il a su gagner en maturité. En OK, il affronte des pilotes qui possèdent une expérience bien plus importante que la sienne, à commencer par son équipier Karol Basz. Cela le tire vers le haut et on voit aujourd'hui le résultat."



"Ce fut un super week-end," confirme Théo. "On a bien travaillé depuis le début de saison et cela a porté ses fruits. Le très haut niveau de performances qui était le nôtre ici à Sarno, nous sommes parvenus à le conserver jusqu'au bout."

Nicolas Moni, qui coach Théo depuis plusieurs années, affichait aussi sa satisfaction. "Il y a beaucoup de choses à assimiler lors d'un tel week-end: usure des pneus, stratégie de course, température moteur à surveiller, réglage de la carburation... Théo a su gérer tous ces paramètres avec brio. Dans l'équipe, notre travail consiste à l'accompagner, mais au bout du compte c'est à lui de finir le travail."

## Leader du Championnat d'Europe

A Sarno, Théo Pourchaire a fait le plein de points et se retrouve en tête du classement général. De quoi mettre le pilote de l'équipe de France en confiance... "En cette année 2017, le Championnat d'Europe compte pas moins de cinq épreuves. La compétition est encore longue, il faut garder la tête froide et rester concentré pour la suite de la saison," a conclu Théo.

## Parcours parfait des chronos à la finale

Dès la séance chronométrée officielle, forte de 70 pilotes engagés, Théo Pourchaire annonce la couleur en réalisant la pole position sur le circuit de Sarno. Avec trois victoires et une deuxième place dans les manches de qualification, il signe un parcours époustoufflant au volant de son Kosmic-Vortex. Malgré la pression qui pèse sur ses épaules depuis sa place en pole position sur la grille de la finale, il réussit un départ impeccable et creuse rapidement l'écart sur ses adversaires. 20 tours plus tard, il franchit l'arrivée en grand vainqueur.



# THÉO POURCHAIRE A MASTERFUL VICTORY AT THE EUROPEAN CHAMPIONSHIP

Pourchaire 2017 - Press release n°1 - Produced by Kartcom - contact@kartcom.com

THEOPOURCHAIRE.COM

**H**e is still only 13 years old but he achieved an undisputable victory to start the European OK Championship in Italy among the best international karting drivers. Having recently joined the France Espoirs team, Théo Pourchaire confirmed his talent and ambitions in the Kosmic Racing team.

A triple French Champion and 3rd in the World Championship in OK-Junior in 2016, Théo Pourchaire could have completed a second year in Juniors. But the young Frenchman has always managed to collect successes while climbing the ladder. He did not miss the opportunity to be able to race in OK from the age of 14. «I confess that he impressed me since the beginning of the season,» admits Olivier Maréchal, his team manager,

who has seen many talented drivers pass through his team. «He managed to climb on the 3rd step of the podium at the Winter Cup in February against a high standard of competition. We knew he was very fast, but he was able to mature. In OK, he faces drivers who have much more experience than him, starting with his team-mate Karol Basz. That pulls him up and we have seen the result today.»



«It was a great weekend,» confirmed Theo. «We have worked well since the beginning of the season and it has borne fruit. We managed to keep up the very high level of performance here in Sarno to the end.»

Nicolas Moni, who has coached Théo for several years, also showed his satisfaction. «There are many things to be assimilated during a weekend like this: tyre wear, racing strategy, engine temperature to be monitored, carburettor adjustment ... Théo managed to manage all these parameters brilliantly. In the team, our job is to accompany him, but in the end it's up to him to finish the job.»

## Leader of the European Championship

At Sarno, Théo Pourchaire took maximum points and is at the top of the overall standings. It has given the French team driver confidence... «In 2017, the European Championship includes no less than five events. The competition is still long, we must keep our heads cool and stay focused for the rest of the season,» concluded Theo.

## Perfect journey to the Final

From the official timed session, with 70 drivers involved, Théo Pourchaire took pole position on the Sarno circuit. With three victories and a 2nd place in the qualifying heats, he made breathtaking progress at the wheel of his Kosmic-Vortex. Despite the pressure on his shoulders from his place in pole position on the grid of the Final, he succeeded in making an impeccable start and quickly widened the gap on his opponents. 20 laps later, he crossed the finish line as a great winner.

